

En marche avec l'entreprise d'insertion !

04 mai 2016



L'entreprise d'insertion IDEM, filiale du Groupe ID'EES à Chalon-sur-Saône, inaugurait ce lundi 2 mai ses nouveaux locaux, en présence de nombreuses personnalités et du ministre de l'économie, de l'industrie et du numérique, Emmanuel Macron.



Accueillis par le Directeur général du Groupe, Patrick Choux, les visiteurs du jour ont pu découvrir IDEM qui vise à être le premier producteur en France de ouate de cellulose produite à partir de carton. La chaîne de production installée dans les anciens locaux de Kodak dispose d'une capacité de production de 7 000 tonnes/an en 2 équipes, permettant d'isoler environ 700 000 m².

Le ministre a souligné la qualité du projet et a partagé sa vision de l'entreprise, aventure humaine avant tout, au service des femmes et des hommes et du territoire. Sans doute cette visite aura permis de gagner un nouveau soutien au service du développement des entreprises d'insertion !

A la fin des discours officiels, le Président du Groupe, Pierre Choux, proposait à Emmanuel Macron de recevoir des mains d'un salarié de l'entreprise, la traditionnelle fiche de paie au SMIC au nom du ministre, sous les yeux complices de Jacques Danière, compagnon de la première heure.